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Abstract

        
MRT (magnetic resonance imaging) is a new method of producing pictures of internal organs; the main advantage compared to radiography is the ability to subtly differentiate soft tissues. 14 children suffering from juvenile chronic arthritis of different subgroups are described. MRT pictures of knee joints show clearly the structure and form of the articular cartilage, ligaments as well as the nature, density and thickness of the inflammatory tissue. MRT permits a very early diagnosis of a progression in the inflammatory articular process without accompanying ionising radiation, an advantage in childhood.


      
        
Zusammenfassung

        
Kernspintomographie (MRT) ist ein neues bildgebendes Verfahren zur Darstellung innerer Organe. Entscheidender Vorteil gegenüber der Röntgentechnik ist die Möglichkeit einer differenzierten Darstellung der Weichteile. Bei 14 Kindern mit juveniler chronischer Arthritis unterschiedlicher Subgruppen und unterschiedlicher Krankheitsdauer wurden MRT-Aufnahmen der Kniegelenke durchgeführt; die MRT-Bilder zeigen deutliche Veränderungen im Bereich der Synovialis, der Bänder, des Knorpels sowie die Entstehung entzündlicher Gewebsstrukturen. Die Methode eignet sich zur Früherkennung progredienter Verläufe, sowie zur Verlaufsbeurteilung, dies insbesondere bei Kindern, da keine ionisierende Strahlen zur Anwendung kommen.
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